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今日聊城

市十六届人大二次会议 12 日闭幕

大会选出 48 名省人大代表

元月 8 日，市三院组织
召开了 2012 年第四季度以

“构建和谐医患关系”为主
题的公休座谈会。诚恳邀请
来自全院 15 个病区及急诊
科、血液净化中心的 80 多
位代表就医院住院环境、服
务质量、合理收费等方面存
在的问题提出宝贵意见。对
医保、新农合政策以及病人
在住院期间的权利和义务
进行了宣传，

病员及家属代表踊跃
发言,对我院温馨的就医环
境、精湛的医疗技术、优质

的医疗服务及合理的收费
予以了充分肯定。同时，也
对医院个别病区存在卫生
死角方面存在的不足提出
了建议。最后，医院满意调
查志愿者给每位参会代表
发了一张满意度调查问卷，
经过详细讲解，让他们按照
自己的意愿放心填写。座谈
会在一种和谐融洽的氛围
中进行，代表们称，医院召
开座谈会本身就是对病人
的高度重视，工休座谈架起
了一座沟通医患关系的桥
梁。 王吉东 杨旭光

公休座谈会架起医患沟通的桥梁 聊城北斗举行全新宝来上市品鉴会
1 月 12 日，一汽-大

众聊城北斗泰众 4S 店举
行了主题为 "时刻趣动生
活 " 全 新 宝 来 上 市 品 鉴
会，共有包括 1 .6l 和 1 .4t
两个排量的 8 款车型与
水城人民见面，售价区间
为 10 .78 万-14 .83 万。

据一汽-大众聊城北
斗泰众 4S 店销售总监周
书锋介绍，全新宝来作为
一款在现有宝来产品的
基础上，经过全新设计、
并充满驾乘乐趣的高品
质轿车，堪称 2012 年 A
级车的重磅之作。拥有大
师级的外观和内饰设计、
卓越的品质、越级安全系
统 、领 先 工 艺 的 全 新 宝
来，必将再次超越自我，
刷 新 我 国 A 级 轿 车 标
准。目前，一汽 - 大众聊

城北斗泰众 4S 店已经为
全新宝来的上市发售做
好了万全的准备，无论是
新车库存还是服务、人员
的配备都有了充分的保
障。

他同时表示，公司将

以全新宝来的上市为契
机，不懈努力，为广大顾
客提供更加尊贵、贴心的
服务，秉承以客为尊的宗
旨，努力将服务提升到更
高的层次，让进店或是维
修的客户满意而归。

过了元旦，眼看就要过春节了，
俗话说“进了腊月门，处处是年味！”
您家的年货准备了吗？是不是也想
买辆汽车回家过年呢？还是正在纠
结选择哪个品牌的汽车呢？那就来
聊城北斗斯柯达 4S 店吧，聊城北斗
斯柯达推出斯柯达晶锐迎春乐购会
活动，购斯柯达任一款车型均可享
受迎春优惠价，让您这个春节开着
品质好车回家过年更有面子！

上海大众汽车斯柯达厂家更是
推出了购车“ 0”利率信贷方案！最
高可享 3 年“0”利率，更有“易享贷”
金融计划，持一张身份证和一张信
用卡就能轻松办理，方便快捷，当天
放款提车，购车无忧更轻松！

活动期间来聊城北斗斯柯达
4S 店的新浪微博用户添加对“聊城
北斗斯柯达”微博的关注，即可获
赠 2013 年新春对联一幅和精美抽
纸一盒。数量有限，先到先得！

上海大众斯柯达

举行晶锐迎春乐购会

本报聊城 1 月 13 日讯(记
者 刘云菲 王尚磊) 1 月 12
日上午，市十六届人民代表大
会第二次会议圆满完成各项议
程，胜利闭幕。大会选举出聊城
市出席省第十二届人民代表大
会代表 48 名。

在市人大常委会主任宋远
方的主持下，会议表决通过了
总监票人、监票人名单。大会采
用无记名投票方式，依法选举
出聊城市出席山东省第十二届
人民代表大会代表 48 名。

大会表决通过了市十六届

人大二次会议关于《政府工作
报告》的决议；表决通过了市十
六届人大二次会议关于聊城市
2012 年国民经济和社会发展计
划执行情况与 2013 年计划的
决议；表决通过了市十六届人
大二次会议关于聊城市 2012
年预算执行情况和 2013 年预
算的决议；表决通过了市十六
届人大二次会议关于聊城市人
民代表大会常务委员会工作报
告的决议；表决通过了市十六
届人大二次会议关于聊城市中
级人民法院工作报告的决议；

表决通过了市十六届人大二次
会议关于聊城市人民检察院工
作报告的决议。

宋远方在大会完成各项议
程后讲话时说，市十六届人民
代表大会第二次会议圆满完成
各项议程。会议期间，大家以饱
满的政治热情和高度负责的精
神，认真履行职责，充分发扬民
主，积极建言献策。大会取得了
圆满成功，是一次解放思想、民
主求实的大会，是一次集思广
益、群策群力的大会，是一次凝
聚力量、团结奋进的大会。人大代表们合影留念。 本报记者 李军 摄

城市生活垃圾每年增长 24%

推行垃圾分类需尽快定方案
本报聊城 1 月 13 日讯 (记者

王尚磊 刘云菲) 聊城城市生活垃
圾每年增长率约为 24%，这一数字大
大高于全国 10% 的增长水平。人大
代表孙菁提出了《关于城市垃圾分
类的再建议》。垃圾分类、无害化处
理成为关注的话题。

孙菁在建议中指出，在巨大的
垃圾压力和土地资源日益紧缺的情
况下，聊城在原有的卫生填埋方式
的基础上，选择了垃圾焚烧发电的

处置方式以大幅度压缩需要填埋的
垃圾，避免焚烧发电产生的气体污
染，就必须推行垃圾分类。聊城推行
的部分社区实行生活垃圾分类也没
有得到好的落实。

另外垃圾焚烧的隐患是会产生
大量污染物，因为健全的垃圾分类
是垃圾焚烧发电的前置条件，垃圾
分类可以在垃圾焚烧时将垃圾中不
低于 33% 的金属、纸类、塑料等直接
回收利用，即可节省资源又减少了

垃圾焚烧时产生的污染物。
记者从城区街头发现，不少路

段和景区已经安置了具有垃圾分类
标示的垃圾箱，但由于市民们环保
意识淡薄，根本不区分哪些是可回
收，哪些是不可回收，环卫人员一时
也无法进行分检。

孙菁建议，推行垃圾分类需要
尽快制定实施方案，生活性垃圾要
按照“减量化、资源化、无害化”的国
家城市生活垃圾的处理标准。

给予农村教师交通费补助

本报聊城 1 月 13 日讯
(记者 王尚磊 刘云菲)

不少在农村教学的教师家
住在城区，上下班路途较
远，对此，人大代表秦文平
提出了《关于对农村教师
提供交通费、生活补助的
建议》。

秦文平表示，目前农

村中小学存在教师缺编、
教师年龄结构老化、农村
师资流失等问题，影响了
正常的教学工作。不少农
村教师居住在城区，上下
班路途远。秦文平建议，尽
快制定或增加农村教师补
助标准，给予农村教师交
通费和生活费补助。

加强对学生体质测试的督查

本报聊城 1 月 13 日讯
(记者 王尚磊 刘云菲)

人大代表孙菁提出《关于
保障锻炼时间，开展体质
测试，增强青少年体质的
建议》，孙菁表示，应加强
对学生体质测试的督查。

孙菁在建议中提出，
按照要求，学校教育工作
中，要确保学生每天锻炼
一小时，但相当一部分学
校没有贯彻落实，学生体

质健康测试仍不能在全市
学校推广，在全市 948 所学
校中仅有 10% 学校进行这
项测试。

孙菁建议，加强对各
级各类学校开展学生体育
锻炼情况的督查，对没有
正常开展体育课和大课间
活动的学校要按照规定严
肃处理。还要建立全市学
生体质健康测试的数据信
息档案。

如何有效避免“菜贱伤农”？

“微博卖菜”值得借鉴
本报聊城 1 月 13 日讯 (记者

刘云菲 王尚磊) 10 日，人大代表、
市人大常委会副秘书长王俊华提交

《政府加大对菜农的调控指导力度，
保护菜农种菜积极性》的建议。王俊
华建议，设立官方网络平台，在价
格、销售等方面给予农民指导，用微
博帮助菜农卖菜。

王俊华说，在电视上看见白菜

价格低，卖不出去，只能烂在地里，
这一幕非常让人心酸。“我种过菜，
是非常辛苦的，必须不停地照顾它
们，菜农辛苦种的菜白白烂在地里，
他们是什么心情？”王俊华说，“菜贱
伤农”，菜农无法掌控蔬菜价格，在
种植和销售上非常盲从。

王俊华建议，政府应充分发挥
宏观调控职能，引导农民根据市场

供需情况，在掌握本地区种植情况
下生产。

另外，现在电子商务、网络非常
发达，也很便捷，可以积极探索多渠
道销售，可以成立官方的网络平台，
帮助菜农卖菜，做强农产品市场交
易网络。”王俊华说，近来通过微博
上帮助菜农卖菜的成功案例很多，
非常值得借鉴。
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